

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen, langjährigen Mitarbeiter

Ernst Leinhäuser

19. Februar 1935 – 8. Oktober 2018

Ernst war während über 3 Jahrzehnten als Platzchef in Wädenswil für den Entlad, Verlad und den Verkauf von Kies und Sand sowie für die Produktion von Beton zuständig. Er war eine unserer Stützen am linken Zürichseeufer und immer zur Stelle, wenn unsere Kundschaft auch zu später Stunde noch Kies und Beton benötigte.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige und herzliche Anteilnahme. Wir werden Ernst ein ehrendes Andenken bewahren.

Schmerikon, 12. Oktober 2018

Johann Müller AG

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Beisetzung findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt.